

DER AUSFLUG IN DIE NATIONALGALERIE

Wir, die Klasse 4b, waren am Donnerstag, den 16.1.25, in der alten NATIONALGALERIE. Die Klasse 4b hat sich Kunst des 19. Jahrhunderts angeguckt. Die ALTE NATIONALGALERIE befindet sich in der Bodestraße.

Wir sind von Charlottenburg bis Hackescher Markt mit der S-BAHN gefahren.

Eine Frau hat uns betreut.

Wir haben die Kunst von: CLAUDE MONET, DORA HITZ, KARL FRIEDRICH SCHINKEL, MAX LIEBERMANN, CASPAR DAVID FRIEDRICH und VINCENT VAN GOGH angeschaut.

Besonders gut gefallen haben uns die Bilder „RITTERBURG“ von MAX LIEBERMANN und „KIRSCHERNTTE“ von DORA HITZ.